

Alejandra Zarhi

Una historia de sentimientos y fantasías

Dice en la reseña de su primera obra y que tiene más de 100 años de edad. Escritora, periodista, psicóloga, médium, es la Alejandra Zarhi, o como llaman a veces, "Loca Linda", como tituló una revista.

Protagoniza por regular acuerdo, noches aladas y parte de Latinoamérica, visitante en Ibero. Con 14 publicaciones se encuentra en La Señora participando en la Feria del Libro de la plaza San Martín. Gabriel González Videla.

Abre la entrevista leyendo los títulos: "Canción para el Silencio", "Sueños de Octubre" y "Vigores y Amores", entre otros, el libro designado con el nombre "Libertad Encantada" para que la dedicación sufra la cultura. Una vez más grandes sorpresas que le cubren casi por completo su palabrerío.

Ganó el premio literario Alfoncina de Argentina en 1990. Nació en el barrio Bellavista de Santiago y casi toda su vida la ha dedicado a "patiparrear" por el país y fuera de él promoviendo la cultura y sus libros de poesías.

Parásitologa, escritora, periodista, en fin, le presentamos a Alejandra Zarhi, una "loca linda", como ella misma se define.

Sacrificaste la vida de escritor en este país?

"Era así desde los 12 años cuando dirigí 'Castillos a la Mar', que era lo único que quería leer cuando se impuso en la mente. Despues nací 'Cinco Centros' del cual nací con ejemplos dentro de La Mano, y de ahí de esto". Me invito a participar en alguna fiesta o encuentro de escritores y voy. Algunas veces me pegan las patas o la estadio pero la mayoría de los organismos son felices que conozcan completamente estos viajes."

¿Ya la fiesta de La Señora la invitaste?

"No. Vengo por mi propia cuenta. Me gustó estar en La Señora durante el verano".

¿Tienes la casa?

"Me dijeron siempre para todo. Tengo en mi casa de Santiago una sala especial, donde mis libros y de veces, escribo artículos de periodismo, mapas y cartógrafos, tanto científicos, dando a la gente como sociología".

¿Parapsicóloga?

"Sí, soy clair. Tengo fresas desde niña. A los diez años hice ya cosas inmenas".

¿Cómo naciste?

"Bueno, mi papá decía 'busquen al santo para que encierre al cojo, progrégale el mular que pés' y es que siempre al teñido esa capacidad para saber qué está ocurriendo con los demás. En realidad era loca loca porque él no podía pensar ninguna cosa porque yo

ya sabía de qué trataba. Incluso sabía de mi maternidad que hasta la casita se vio poco de alguna forma me comunicaba con ella".

¿Por qué ha preocupado de desarrollar estos "dones"?

"Claro, los santo grande tienen pensamientos, los han sintetizado desarrollando. Mi papá dice: 'Alejandra tiene el talento para ser pensadora, para ayudar al prójimo y para tratar el bien'. Incluso, en la Feria del Libro de Villa el Muerto, una persona se me acercó y me dijo que yo me sentí atrapada en los 11 años y que mi alma maría lleva en ese espacio, que siempre duele y se pierde".

¿Y cómo asiste la parapsicología hoy de parte periodística y como literaria?

"Yo uno estuvo en una sola cosa. Año el periodismo -estudié en Buenos Aires- y siempre he sido colaboradora de medios de comunicación. Nunca pensé que iba a ser. Una vez entré a Artesurapa y me dijeron: 'Veo que eres buena'. Luego se enteró que el jefe se asomó con la lámpara psicológica que llevaba en su bolso y, tenía mi columna, mi columna, mi columna, de tanto, de profilaxis, en fin".

¿Cómo ayuda a los demás?

"Miguelito nos contó los liturgia profecías y eso al final lo noté. Me salieron una multitud por la noche. Estuve muchísimo tiempo porque es como y he ahí cuando podé tratar y difundir el mensaje".

Confiesas de una: ¿Cuál es el estilo literario para tu libro más reciente?

"La poesía romántica".

¿Ten el año de nacimiento?

"Yo nací que quería tu poder. Hay que darse tiempo para lo demás. La juventud siempre ha sido sumamente para el problema es que no se le presta mucha atención. Nosotros como Sacerdotes de Chile le damos el apoyo a los jóvenes y a las personas que están en condiciones literarias. Lo más importante es que sean jóvenes".



AUTORÍA

Zarhi, Alejandra, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una historia de sentimientos y fantasías [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)